



## Rinden homenaje póstumo a Ifigenia Martínez, pionera de la izquierda mexicana, en San Lázaro

Con un homenaje de cuerpo presente en San Lázaro, diputados federales, senadores e invitados especiales dieron el último adiós a la maestra **Ifigenia Martínez**, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Sus compañeros legisladores le rindieron un sentido homenaje este lunes, luego que el **féretro con los restos mortales** de la **legisladora, política, académica y luchadora social** ingresaron al recinto legislativo a las 12:00 horas.

El **diputado Ricardo Monreal**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, expresó que la maestra Martínez fue "**una mujer adelantada a su tiempo**" y que abrió brecha.

<https://www.elsoldehidalgo.com.mx/mexico/politica/rinden-homenaje-a-diputada-ifigenia-martinez-pionera-de-la-izquierda-mexicana-en-san-lazaro-12669283.html>